
Herr Hoffmann erläutert den Antrag der UWG-Fraktion. Er weist darauf hin, dass bei Durchsicht 
der Prüfung durch das RPA, aufgefallen ist, dass die Kosten sehr überhöht sind. Er bittet darum, 
dass die Verwaltung dort entsprechende Gespräche führt. 
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 


